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Vorgesehene Beratungsreihenfolge 
Kreis- und Strategieausschuss am 01.12.2014, Ö 

 

Mikrofonanlage für den Hermann-Beham-Saal 

 

Sitzungsvorlage 2014/2272 

I. Sachverhalt: 

In den letzten Sitzungen des Kreistags hat es Klagen bezüglich der Akustik im Hermann-

Beham-Saal gegeben. Vor allem wenn zahlreiche Besucher in den Sitzungen anwesend 

sind, ist die Verständigung schwierig. Dies könnte mit einer Mikrofonanlage abgestellt wer-

den. Vom Liegenschaftsamt wurde von der Firma, die die Technikausstattung des HBS ein-

gerichtet hat, ein Angebot eingeholt. Dieses sieht bei einer Nutzung in Kreistagssitzungen für 

jeweils 4 Personen je ein Mikro vor. Insgesamt umfasst die Anlage 18 Tischmikrofone. Die 

Mikrofone sind schnurlos, können also problemlos im Sitzen und im Stehen verwendet wer-

den.  

 

Die favorisierte Variante „Sennheiser“ hat gegenüber der um rd. 6.000 € günstigeren Varian-

te den Vorteil, dass jede einzelne Sprechstelle (Mikrofon) aufgezeichnet werden kann. Dies 

würde die Qualität der Aufzeichnungen enorm erhöhen und damit den Protokolldienst bei 

Kreistagssitzungen unterstützen. Die Aufzeichnungen werden nach der Genehmigung des 

Protokolls wieder gelöscht. 

Die Kosten für diese Lösung belaufen sich ca. 31.000 € incl. Installation und Einstellung der 

Anlage. Die Anlage kann in die bestehende Medienanlage integriert werden. Im Angebot 

enthalten ist auch ein mobiles Aufbewahrungscase, das zugleich als Ladestation für die Ak-

kus dient. Die Mikrofone können dort aufbewahrt und auch an anderen Tagungsorten einge-

setzt werden.  

Zur Sitzung wird ein Tischmikrofon-Muster zur Verfügung stehen. Das Thema soll ergebnis-

offen mit dem KSA diskutiert werden. 

 

 

Auswirkung auf Haushalt: 
 

Auf der Investitions-Nr. 943-0018 stehen 2014 noch rd. 7.000 € zur Verfügung. Die restlichen 

rd. 24.000 € müssten als überplanmäßige Ausgabe genehmigt werden. 
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II. Beschlussvorschlag: 

Dem Kreis- und Strategieausschuss wird folgender Beschluss vorgeschlagen: 

Wird in der Sitzung erarbeitet. 

 

 

gez. 
 
 
Brigitte Keller 
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